

**ADDITIF A L'AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 01/AAONO/ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 DU 23 JANVIER 2026
POUR L'ACQUISITION DE 11 VEHICULES EN 04 LOTS DE L'AGENCE DE
REGULATION DU SECTEUR DE L'ELECTRICITE (ARSEL)**

1. Objet :

Le présent additif a pour objet la correction de certaines irrégularités de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert n°01/AAONO/ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 du 23 janvier 2026 pour l'acquisition de 11 véhicules en 04 lots de l'Agence de Régulation du secteur de l'Electricité (ARSEL)

A cet égard :

- Au lieu de «les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres» point 17 de l'AAO,

Lire en plus «un soumissionnaire peut être attributaire des 04 lots aux conditions qu'il soit moins disant et ait la meilleure note technique sur chacun des lots »

- Au lieu de « le recours doit être adressé au Maître d'Ouvrage avec copies à l'organisme chargé de la régulation des marchés publics et au président de la Commission » point 8.3 du RGAO

Lire plutôt : « le recours doit être adressé au Comité d'Examen de Recours avec copie au Maître d'Ouvrage, à l'organisme chargé de la régulation des marchés publics et au président de la Commission »

- Au lieu de « le Maître d'Ouvrage dispose d'un délai de sept (07) jours pour la signature du marché à compter de la date de réception d'attribution du marché » point 40.2 du RGAO

Lire plutôt : « un délai de cinq (05) jours »

- Au lieu de « 15 exemplaires du marché à éditer » dans le DAO

Lire plutôt : « 20 exemplaires »

Lire dans le CCAP article 07: « la loi n°2025/010 du 11 juillet 2025 portant régime de sous-traitance »

Lire dans le RPAO : « les offres seront déposées au plus tard le 20 février 2026 ; les offres seront dépouillées le 20 février 2026 »

Lire dans le CCAP article 32.4 : « le Ministère en charge des marchés publics vise la facture définitive de la prestation »

2. Les dispositions de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert non modifiées par le présent Additif demeurent inchangées.

Ampliations :

- MINMAP
- DAAFRH/ARSEL ;
- CFS/ARSEL ;
- CIPM.

Fait à Yaoundé, le 25 FEV 2026

Maître d'Ouvrage



Jean Pascal Nkou

**ADDITIF A L'AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 01/AAONO/ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 DU 23 JANVIER 2026
POUR L'ACQUISITION DE 11 VEHICULES EN 04 LOTS DE L'AGENCE DE
REGULATION DU SECTEUR DE L'ELECTRICITE (ARSEL)**

1. Objet :

Le présent additif a pour objet la correction de certaines irrégularités de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert n°01/AAONO/ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 du 23 janvier 2026 pour l'acquisition de 11 véhicules en 04 lots de l'Agence de Régulation du secteur de l'Electricité (ARSEL)

A cet égard :

- Au lieu de «les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres» point 17 de l'AAO,

Lire en plus «un soumissionnaire peut être attributaire des 04 lots aux conditions qu'il soit moins disant et ait la meilleure note technique sur chacun des lots »

- Au lieu de « le recours doit être adressé au Maître d'Ouvrage avec copies à l'organisme chargé de la régulation des marchés publics et au président de la Commission » point 8.3 du RGAO

Lire plutôt : « le recours doit être adressé au Comité d'Examen de Recours avec copie au Maître d'Ouvrage, à l'organisme chargé de la régulation des marchés publics et au président de la Commission »

- Au lieu de « le Maître d'Ouvrage dispose d'un délai de sept (07) jours pour la signature du marché à compter de la date de réception d'attribution du marché » point 40.2 du RGAO

Lire plutôt : « un délai de cinq (05) jours »

- Au lieu de « 15 exemplaires du marché à éditer » dans le DAO

Lire plutôt : « 20 exemplaires »

Lire dans le CCAP article 07: « la loi n°2025/010 du 11 juillet 2025 portant régime de sous-traitance »

Lire dans le RPAO : « les offres seront déposées au plutard le 20 février 2026 ; les offres seront dépouillées le 20 février 2026 »

Lire dans le CCAP article 32.4 : « le Ministère en charge des marchés publics vise la facture définitive de la prestation »

2. Les dispositions de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert non modifiées par le présent Additif demeurent inchangées.

Fait à Yaoundé, le **25 FEV 2026**

Maître d'Ouvrage

Ampliations :

- MINMAP
- DAAFRH/ARSEL ;
- CFS/ARSEL ;
- CIPM.



**ADDENDUM TO THE OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°
01/AONO /ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 OF 23th January 2026 FOR THE
SUPPLY OF ELEVEN (11) VEHICLES IN FOUR (4) LOTS TO THE ELECTRICITY
SECTOR REGULATORY AGENCY (ERSA)**

1. Object

This addendum aims to correct certain irregularities in the National Open Tender Notice No. 01/AAONO/ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 of January 23, 2026, for the acquisition of 11 vehicles in 4 lots for the Electricity Sector Regulatory Agency (ARSEL).

In this regard:

- Instead of "bidders remain bound by their bids for 90 days from the deadline set for submitting bids," point 17 of the tender notice,

Read instead: "a bidder may be awarded all 4 lots provided that they are the lowest bidder and have the best technical score for each lot."

- Instead of "the appeal must be addressed to the Contracting Authority with copies to the body responsible for regulating public procurement and to the Chair of the Commission" (point 8.3 of the General Regulations for Public Procurement),

Read instead: "the appeal must be addressed to the Appeals Review Committee with copies to the Contracting Authority, the body responsible for regulating public procurement and the Chair of the Commission".

- Instead of "The Contracting Authority has a period of seven (7) days to sign the contract from the date of receipt of the contract award notice" (point 40.2 of the General Terms and Conditions of Contract)

Read instead: "a period of five (5) days"

- Instead of "15 copies of the contract to be printed" in the Tender Documents

Read instead: "20 copies"

See CCAP article 7: "Law No. 2025/010 of July 11, 2025, concerning the subcontracting regime."

See RPAO: "Bids must be submitted no later than February 20, 2026; bids will be opened on February 20, 2026."

See CCAP article 32.4: "The Ministry in charge of public procurement approves the final invoice for the service."

2. The provisions of the Notice of Open National Invitation to Tender not modified by this Addendum remain unchanged.

Ampliations :

- MINMAP
- DAAFRH/ARSEL ;
- CFS/ARSEL ;
- CIPM.

Etablissement Public Administratif créé par la loi n° 98/22 du 24 décembre 1998 et 1999 par la loi n° 2011/22 du 14 décembre 2011
doté de la personnalité juridique et de l'autonomie financière. Siège social : Joseph Mballa Eloumden (1.777) BASTOS
B.P. 6064 Yaoundé, Tél. : (237) 222 21 10 11. Site Web : www.arsel.cm



Done in Yaoundé, on **25 FEB 2026**

Project Owner

Jean Pascal Nkou

**ADDENDUM TO THE OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°
01/AONO /ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 OF 23th January 2026 FOR THE
SUPPLY OF ELEVEN (11) VEHICLES IN FOUR (4) LOTS TO THE ELECTRICITY
SECTOR REGULATORY AGENCY (ERSA)**

1. Object

This addendum aims to correct certain irregularities in the National Open Tender Notice No. 01/AAONO/ARSEL/DG/DAAFRH/SDAAB/SAGM/2026 of January 23, 2026, for the acquisition of 11 vehicles in 4 lots for the Electricity Sector Regulatory Agency (ARSEL).

In this regard:

- Instead of "bidders remain bound by their bids for 90 days from the deadline set for submitting bids," point 17 of the tender notice,

Read instead: "a bidder may be awarded all 4 lots provided that they are the lowest bidder and have the best technical score for each lot."

- Instead of "the appeal must be addressed to the Contracting Authority with copies to the body responsible for regulating public procurement and to the Chair of the Commission" (point 8.3 of the General Regulations for Public Procurement),

Read instead: "the appeal must be addressed to the Appeals Review Committee with copies to the Contracting Authority, the body responsible for regulating public procurement and the Chair of the Commission".

- Instead of "The Contracting Authority has a period of seven (7) days to sign the contract from the date of receipt of the contract award notice" (point 40.2 of the General Terms and Conditions of Contract)

Read instead: "a period of five (5) days"

- Instead of "15 copies of the contract to be printed" in the Tender Documents

Read instead: "20 copies"

See CCAP article 7: "Law No. 2025/010 of July 11, 2025, concerning the subcontracting regime."

See RPAO: "Bids must be submitted no later than February 20, 2026; bids will be opened on February 20, 2026."

See CCAP article 32.4: "The Ministry in charge of public procurement approves the final invoice for the service."

2. The provisions of the Notice of Open National Invitation to Tender not modified by this Addendum remain unchanged.

Ampliations :

- MINMAP
- DAAFRH/ARSEL ;
- CFS/ARSEL ;
- CIPM.

Etablissement Public Administratif créé par la loi n° 98/22 du 24 décembre 1998 et révisé par la loi n° 2011/22 du 14 décembre 2011
doté de la personnalité juridique et de l'autonomie financière. Siège Social: Joseph Mballa Elounden (1.777) BASTOS
B.P. 6064 Yaoundé, Tél. : (237) 222 21 10 11. Site Web : www.arsel.cm

Done in Yaoundé, on **25 FEB 2026**
Project Owner
